
Culpa GDF
a Conagua
de charcos
»Acusanqueinundaciones enelBordo

Ponientesonpormalmanejodecanales
MKTHAHERNANDEZYCLMHMASALAZAR

LA SECRETARIA de Medio Am
biente local Martha Delgado re
chazó que Bordo Poniente sea ob
soleto y aseguró que las inunda
ciones registradas en el basurero
en los últimos días se deben al
mal manejo que la Comisión Na
cional del Agua Conagua hizo
de los canales que lo rodean

No es adecuado continuar
con esta presión que tiene el Go
bierno federal sobre la Ciudad de
México para el cierre del Bordo
cuando lo que está ocasionando
este problema de basura no es el
Bordo es la inundación que se dio
por un mal manejo del aguapor la
Conagua de estos canales alrede
dor afirmó

El Bordo agregó opera bien
hay que hacerle ajustes para im
plementar un nuevo sistema para
el tratamiento de lixiviados pero
es el mejor lugar para depositar los
residuos en el Valle de México

Están equivocando su obje
tivo por maniobrar políticamente
El Bordo Poniente es el mejor lu
gar para disponer los residuos en
el Valle de México Tenemos que
aprovecharlo el Gobierno reco
noce que tenemos que cerrar ese
lugar e ir construyendo la infra
estructura para hacer la disposi
ción en el futuro de otra mane
ra agregó

La funcionaría sugirió a la Se

mamatpreocuparse por la nume
rosa cantidad de tiraderos a cie
lo abierto que hay en el País y a
la Conagua ocuparse de los que
contaminan los acuíferos y no de
los rellenos sanitarios que operan
de manera eficiente

ACUSAPmBOKOT
Alejandro Encinas coordinador
de los diputados federales del PRD
acusó al directorde Conagua José
LuisLuege de boicotear los traba
jos del Bordo Poniente poique de
tras de su operación hay muchos
intereses económicos

Afirmó que Luege desde que
era asambleísta demeritólaopera
ción del relleno sanitario a fin de
permitir la entrada de la iniciativa
privadaen las diferentes etapas de
procesamiento de labasura

Desde que el actual presiden
te de la Conagua era asambleísta
ha estado haciendo un cuestiona
miento severo porque atrás de es
to hay enormes negocios desde el
aprovechamiento del gas metano—
paralageneración de electricidad—
hasta buscar nuevas áreas para el
depósito de la basura en el DE

Incluso privatizar el mane
jo de los residuos sólidos para su
disposición final evidentemente
aquí hay muchos intereses se
ñaló el ex Jefe de Gobierna

Aseguró que el último conve
nio sobre la operación del Bordo
garantiza que éste pueda seguir
con sus operaciones por lo me
nos hasta d 2010
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TWm Ya tuvimosuna
mam probaditadelo
que es cerrar el Bordo qué
ocurre en la ciudad yyo
lepreguntaría al Gobierno
federal si eso es lo que
quieren que ocurra
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